



内子第1団HP

敬礼 令和6年9月の団通信をお届けします。

[活動報告]

カブ隊は7月21日に、木片を使い、工夫していろいろな遊びをしました。7月28日には、長浜の海水浴場で、ライフジャケットの着用法を習い、水泳訓練をしました。8月24日には、夕暮れディキャンプで、分担してのハヤシライス作り、その後、夕暮れには花火を楽しみました。

ボーイ隊・ベンチャー隊は8月2~5日に、松山市野外活動センターで開催された第17回愛媛県連盟野営大会に参加しました。炎天下の中、熱中症対策をしながら、テントなどの設営を終えて、夕方より隊旗を持つての開会式を皮切りに、4日間、薪を使っての食事作り、班旗立て競争、手旗競争、ワークショップ、カヌーなどの野外活動、夜には西条隊との交歓会、全体での大営火など、いろいろな活動を楽しみました。ベンチャー隊のスカウトは、ベンチャー奉仕隊として野営大会の運営に奉仕し、大会を支えました。

ビーバー隊は8月24日に、ディキャンプをしました。テント体験や射的、絵合わせ遊びの後、ランチ(ホットドッグ、そうめん、スイカ)を楽しみました。

弥栄

活動写真



7/21 カブ隊 木を使った遊び



7/28 カブ隊 水泳訓練



8/24 カブ隊 夕暮れディキャンプ



8/24 ビーバー隊 ディキャンプ



8/2~5 県野営大会 入場



記念撮影



開会式の後で



野営の荷物搬入



3泊4日、生活するサイト



参加隊の朝礼



手旗競争



班旗立て競争



記念品作り



ワークショップ



湖でのカヌー体験



昼食と休憩



難関な指示を待つ



大営火の点火



南予隊の出し物